

## RECOLECCIÓN DE RESIDUOS EN GENERAL CERRI

### ALGO HUELE MAL EN BAHÍA BLANCA II

Ante el monto del presupuesto oficial para la nueva licitación para la recolección de residuos de la localidad de General Cerri, que asciende a 900 millones por 18 meses (equivale a 600 millones / año) y la falta de respuesta por parte del HCD acerca de este tema, nos tomamos el trabajo de comparar que sucede en poblaciones de la zona, algunas similares en tamaño y población y otras de similar presupuesto.

COMPARATIVA EN BASE A PRESUPUESTO DE RECOLECCIÓN 2023			
MUNICIPIO	PRESUPUESTO 2023	HABITANTES	COSTO / HABIT. / AÑO
	MILLONES		\$/ HAB. / AÑO
TRES ARROYOS	380	60000	6300
PIGÜE	220	23000	9500
TORNQUIST	25,7	7500	3400
SUAREZ	267	40000	6600
GRAL PUEYRREDON (Pdo)	10050	660000	15200
BAHIA BLANCA (Ciudad)	5080	320000	15800
CERRI	189	7500	25200
CABILDO	61,9	2400	27000

La comparación no incluye las disposiciones finales (Relleno) ya que tienen presupuestos separados.

Los valores de la tabla anterior corresponden a los presupuestos 2023 de cada localidad para el ítem "Recolección de residuos" (RAFAM), sin disposición final.

Analizando estos valores, se observa que el costo por habitante y por año previsto para Cerri en Enero de 2023 ya resultaba un 750% superior al de Tornquist, un 400% superior al de Tres Arroyos o Suarez, un 260% más que el de Pigüé y un 60% superior al de Mar del Plata o Bahía Blanca (Ciudad).

Pero ¿qué pasa cuando se analiza el presupuesto de la nueva licitación para esta localidad?

### NUEVA LICITACION DE CERRI

Presupuesto oficial de la licitación = **50.1 Millones / mes.** (601 Millones / año).

El costo por habitante y por año asciende a:

MUNICIPIO	NUEVA LICITACION	HABITANTES	COSTO / HABIT. / AÑO
	MILLONES		\$/ HAB. / AÑO
CERRI	600	7500	<b>\$ 80.000</b>

COMPARANDO CERRI en Enero (189 M) con CERRI en Junio (600 M), EL AUMENTO DEL COSTO POR HABITANTE / AÑO ES **317%**.

Una vez más **INTEGRACION CIUDADANA**, el Partido vecinal de Bahía Blanca, es el que mediante un análisis comparativo, pone de manifiesto la inquietud que genera el monto de esta licitación así como la preocupación por la falta de cuestionamientos de parte de los órganos institucionales de contralor.

## **PREGUNTAS**

1. ¿Qué tiene para decir el HCD frente al desproporcionado monto de esta licitación?
2. ¿Qué opinan los postulantes de los diferentes espacios y sus representantes en el HCD, ante semejante desproporción económica a heredar por el próximo gobierno?
3. ¿Es posible que la recolección de residuos de Cerri, con la Eco Planta dentro de la localidad y trabajando al 10% de su capacidad, resulte finalmente tan cara como para justificar este monto?

Seguramente, la respuesta a estas preguntas demostrará el compromiso de la dirigencia política con el control del erario público y arrojará luz sobre este tema.